



堺市議会議員（南区）

たつや

みやげ 達也

2025年大阪万博開催決定！

大阪維新の会
堺市議会議員団

昭和44年1月生れ(50歳)
堺市生れ泉北ニュータウン育ち
堺市立赤坂台小・中学校 卒業
清教学園高等学校 卒業
立命館大学 法学部 卒業

みやげ達也事務所 〒590-0141 南区桃山台3-1-2 桃山台近隣センター内 TEL.072-299-0777

あけましておめでとうございます。わたくし みやげ達也を議会へお送りいただき12回目の新春を迎えます。初心に戻りふると南区再生において、本年も皆様から寄せられたご要望や多くの貴重なご意見を元に少子化、高齢化が進み山積する地域課題の解決や南区の発展に挑戦してまいります。

南区特有の緑道を生かした高齢化対応の スモールコミュニティカーを本会議で提案

11月定例会では、国が行う自動運転の実証実験に参加し、南区の緑道で自動運転のスモールコミュニティカーを運用する提案を行っています。

高齢化が進む南区での買い物弱者救済のために小冊子などを全戸配布し、対応していますが、公共交通手段がバスのみで利便性が悪く、堺市の区民評議会でも議論となっています。

自分の足で出かけることによって健康の維持、介護予防などの効果があるお出かけ支援が、今100円バスとして大変好評ですが、もう一歩進めた高齢者が出かけやすい環境整備を整える必要が南区にはあります。

石川県輪島市、福井県永平寺町で経済産業省が率先して実証実験を行っている自動運転によるスモールコミュニティカーは、高齢者の近所の買い物、通院に大いに役立っており、交通会社にも運転手の人材不足と経営を圧迫する人件費を抑えることができます。6人乗りや車いすのまま乗れる車両もあり**両市ともに運賃は無料で、10分間隔で運行されています。市や町はおもに路線や路面整備、地域住民の理解や協力を行うだけで税金を持ち出すことはありません。**



泉北ニュータウンのお出かけ応援をさらに拡充し 高齢者の足として自動運転車両を活用！！

普段は自動運転システムですが、いざという時は遠隔操作で車両を操作し常に管制センターで監視員が車両を管理しています。また実証実験では管理者（運転手ではなく地域の協力者）が同乗し、自動運転の監視や国道の横断補助だけ行っていました。

コミュニティカーの停留所も曜日や時間を決めて移動販売ステーションとして活用できます。こういった事例から**泉北ニュータウンの緑道で運用すれば公道ではないので自動車との事故や警察の許可を必要がない等大きなイニシアティブを生かすことができます。**



電気による動力で環境にもやさしい泉北ニュータウンならではの交通システムを提案しました。ニュータウン再生担当局長である市長公室長は情報をしっかり集め、各局にて連携しながら**積極的に取り組む**と答弁がありました。



11月24日未明、再び大阪で万博開催が決定しました!!

1969年生まれの私のうっすらと覚えている記憶。今は介護を受け寝たきりの祖母が40歳代と若く、泉北で暮らす父母もアメリカ館、ソ連館の大行列の記憶を語ってくれた時、子ども心に黄金色に脚色されたものかもしれません。



1970年大阪万博では私は1歳でした

しかし万博に抱く憧れは現実になりました!この大きな発展のチャンスをしっかりと堺の発展へプラスにつなげるように準備し、百舌鳥・古市古墳群世界遺産登録へ弾みをつけて参りたいと思います。

そして、ふるさと南区・泉北ニュータウンの再生を万博とともにめざします。大阪開催決定に際しまして署名等様々ご協力を賜りましたことに感謝申し上げます。

昨年の定例会では2025年大阪万博が決定したことについて、堺市はどのような体制で臨むのかを竹山市長に直接本会議で質問いたしました。竹山市長とのやり取りで、堺市は万博に対してまったく積極姿勢はなく、サテライト会場も独自のアプローチも行わないスタンスが明らかになりました。

堺市の災害対応 — 補正予算の対応で南区は大丈夫?!

定例会で約12億円の補正予算が台風21号関連で災害対策として計上されました。しかしながら南区内の公園を見ていただければ根こそぎで倒壊した木々が随所で見られます。果たしてこの補正予算で堺市において約4000本の倒木に対処しきれぬのか? 財政を圧迫しないのか? 南区内の公園は元通りの都市公園に戻るのか? そして何より今回の災害を教訓としてたとえば南区役所の停電による機能不全など自家発電システム整備や連絡体制強化と縦割りの解消など課題をしっかりと提示して「災害に強い南区」に向けて議論してまいります。



平成31年も身を切る改革継続中!

私たち維新が一昨年5月議会で提案した報酬削減20%の条例が否決されたことを受けその時より手取り相当分1人毎月10万円を受け取り拒否し、法務局に供託し震災復興支援として送りました。7月9日、10日に供託分約1,000万円を高槻市、茨木市に寄付いたしました。11月2日には北海道胆振東部地震に対して札幌市に234万円寄付しております。また昨年末には夏の台風で大きな土砂災害のあった広島市、岡山市に390万寄付いたしました。平成30年度の寄付は総額1624万になります。被災地の復興に少しでもお役に立てていただくことを願っています。

堺市議会では、政務活動費の収支報告書、事業実施報告書、会計帳簿、領収書等支払証拠書類を公開しています。
堺市ホームページ⇒堺市議会 ▶<http://www.city.sakai.lg.jp/shigikai/index.html>

市政に対するご意見やご質問などはご遠慮なくお寄せください。TEL.072-299-0777 E-mail:tatu-m@zeus.eonet.ne.jp

◆みやげ達也市政相談事務所 (桃山台近隣センター内)



みやげ達也 検索 日々の活動はブログで報告しています。
ホームページもご覧ください。

堺市議会議員 みやげ達也 新年互礼会のご案内

新春の恒例となりました新年互礼会を今年もビッグ・アイでおこないます。時節柄ご多用の折と存じますが、ぜひ皆様のご参加お待ちしております。

**日時 平成31年2月9日(土)
午後6時**

会場:ビッグ・アイ 研修室
会費:3,000円 定員:100人
(会場の都合で定員になり次第締め切らせていただきます)

お申し込みは事務所までご連絡ください。

みやげ達也事務所
南区桃山台3-1-2 桃山台近隣センター内
TEL.072-299-0777

